
2024年度 第８回町田市男女平等推進センター運営委員会 議事要旨 

 

日 時：  2024年 11月 5日（火） 10時 00分～12時 00分 

場 所：  市民フォーラム 3階 男女平等推進センター 活動室 

出 欠：  五十音順・敬称略 

      出席：秋山かほり、折井澄江、嘉部明子、小泉美保、澁谷多可子、高橋正明、中村千枝子、 

塙千重子、彦坂恵子、古家秀孝、森田佳仁（敬称略） （13名中 11名出席） 

欠席： 金子清勝、黒瀬幸子 

 

次 第： 1 第 7回運営委員会議事録確認 

2 事務局報告事項等 

3 町田市男女平等参画協議会について 

4 第 25回まちだ男女平等フェスティバルの進捗状況について  

5 運営委員会企画上映会「シネマでトーク」について 

6 運営委員会情報紙「あなたと…」について 

7 その他 

8 運営委員長より 

9 次回日程について 

 

資 料： 資料 1 事業報告等資料 1 

資料 2 事業報告資料 2 

資料 3 情報紙「あなたと・・・（第 64号）」原稿案 

 

議 事：  

1 第 7回運営委員会議事録確認 

➡承認 

 

2 事務局報告事項等 

・事業実施報告、事業予定報告について（事務局説明） 

 施設の貸出について：現在生涯学習センターが工事中。市民フォーラム及び男女平等推進センターの部屋は、

予約が入るペースが今までよりも早くなることがあるため、使用申込を早めにお願いしたい。またなぜ優先

かと問われるケースもあるため、適正に使用をお願いしたい。各部屋の使用ルールを逸脱するケースがあり、

実際に注意する場面があった。 

・2024年度 9月の女性悩みごと相談、LGBT相談の件数について（事務局説明） 

 

【委 員】施設の貸出について、男女平等推進センターの部屋は楽器演奏禁止等のルールがあるが、使用ルー

ルをどう周知しているか。 

【事務局】まちだ施設案内予約システムガイドブックに部屋の貸出ルールを一覧で掲示している。また予約シ

ステムでの申し込みの際、使用目的を先に選択することになっており、合致する部屋しか選べない。 

【委 員】楽器演奏等ルール上使用できない人を、代わりにどこに案内しているか。 

【事務局】駅周辺では中学校で特別教室が利用できるところもあり、元々の登録先である生涯学習センターと

調整している。 

 

【委 員】以前今後の予定として報告があった、高校生に対する DV講座の進捗を知りたい。 

【事務局】現在日程調整を行っている。 

 

【委 員】悩みごと相談について、電話が混雑し、繋がりにくい課題の解決策はあるのか。 

【事務局】相談内容の整理、長時間の相談者への対応を検討している。 



【委 員】近年は悩みも多様化し、電話相談のニーズが高まっていると考える。事業にかかる予算の増加は考

えられるか。 

【事務局】相談を必要とする市民の方がご利用いただけるよう、まずは予算の増額を伴わずにできる改善を検

討している。 

 

 【委 員】LGBT電話相談の内容を知りたい。 

【事務局】心の性別や、表現の仕方について相談があった。 

 

【委 員】性の多様性の教職員研修について、受講者は研修をどう活かせると考えるか。 

【事務局】今回の研修は、受講した先生に性の多様性について興味関心を持ってもらったことが大きな一歩で

あり、当事者の子どもへの対応について現場で活かしていただけると考える。 

【委 員】日本では性教育の遅れが指摘されているため、今後も取組を続けてほしい。 

 

3 町田市男女平等参画協議会について 

・男女平等参画協議会の概要説明、第２回男女平等参画協議会の報告（事務局から説明） 

【委 員】町田市は管理職比率の目標値を設定しているが、女性管理職を増やすために、具体的に何をしてい

るか。また会計年度職員ではなく、正職員を増やし、雇用を見直してほしい。 

 【事務局】女性管理職のロールモデルの紹介や女性職員向けの座談会など、啓発を進めている。新入職員の男

女比は近年女性の方が多い傾向にある。 

【委 員】計画の推進とは具体的な取組や目標はどのようなものか。 

【事務局】毎年計画進捗状況を取りまとめ、各部署が行っている具体的な取組の評価を行っている。今年度中

に 2023年度分を作成する。 

 

4 第 25回まちだ男女平等フェスティバルの進捗状況について 

・協賛企画 2件の報告（運営委員長から説明） 

・ジェンダーかるたについて 

運営委員会として出展する意見があったが、今回は個人での出展で良いか。➡全員賛同 

 

5 運営委員会企画「シネマでトーク」について 

（担当者から 10月 8日に実施した「死ぬまでにしたい 10のこと」の報告。 

・シネマでトーク上映前に、男女平等推進センターの事業紹介や男女平等フェスティバルの動画を流すことを

検討している。 

➡次回予定確認 11月 12日 「ボーイズドントクライ」 担当：折井・黒瀬 

 

6 運営委員会情報紙「あなたと…」について 

 ・第 64号原稿案確認 ➡ 修正の上、承認。 

 

7 その他 

・まちカフェについて 

パンフレットの紹介、当日スタッフの募集 

 

8 運営委員長より 

・登録団体研修（3月実施予定）のテーマについて 

【委 員】10月に国連が公表した日本の「女性差別撤廃条約」の履行状況の評価を受けて、現状、課題などの

説明を聞く研修はどうか。 

次回の運営委員会で再度検討予定。 

 

9  次回日程について（司会から次回日程・司会の確認）                    以上 


